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	ARTICLE 13. CONFIDENTIALITY
13.01 Contractor shall keep all work and services carried out hereunder for Purchaser entirely confidential, and not use, publish, or make known, without Purchaser's written approval, any information, developed by the Contractor or by the Purchaser, to any persons other than personnel of the parties to this Contract. However, the forgoing obligations shall not apply to any information that was in Contractor's possession prior to commencement of work under this Contract, or which is or shall become available to the general public in a printed publication, but not by Contractor, and provided further that this obligation shall in no way limit Contractor's internal use of such work. Any public representation regarding the Purchaser shall be made by Purchaser and any requests for information made to the Contractor by the news media, or others, shall be referred to the Purchaser. Additionally, the Contractor shall not reference the Purchaser nor the work performed for the Purchaser without prior written approval. Information Contractor considers as proprietary or confidential and which it has indicated/marked as proprietary or confidential will be treated by Purchaser in the same manner as Purchaser treats its own proprietary or confidential information.

1.02      Contractor further agrees to include the contents of this Article in all subcontracts
ARTICLE 14. MOST-FAVORED CUSTOMER
14.01 If during the term of this Contract, Contractor offers or agrees to sell similar goods, equipment or services purchased in like quantities or under similar circumstances for lower prices than those in this Contract, then Contractor shall notify the Purchaser immediately, and shall reduce the prices established under this Contract accordingly, retroactive to the date Contractor offered/agreed to sell to others at a lower price.

	СТАТЬЯ 13. КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТЬ
13.01 Подрядчик выполняет всю работу и оказывает Заказчику услуги в соответствии с настоящим Договором полностью конфиденциально. При этом он обязуется не использовать, публиковать или сообщать какому-либо лицу, за исключением участников данного Договора, любую информацию, полученную Подрядчиком или Заказчиком, без письменного согласия со стороны Заказчика. Однако, в соответствии с настоящим Договором, вышеприведённые обязательства не распространяются на информацию, которой владел Подрядчик до начала работы. Эта информация доступна или может стать доступной в печатном виде для широкой общественности, но не со стороны Подрядчика, и при условии, если настоящее обязательство никоим образом не ограничивает внутреннее использование данной работы Подрядчиком. Только Заказчик имеет право предоставить общественности нужную информацию. Любые запросы СМИ или других источников Подрядчику на предоставление информации должны быть адресованы Заказчику. Кроме того, Подрядчик не должен ссылаться на Заказчика или на выполненную работу без предварительного письменного согласия Заказчика. Информация, которую Заказчик считает частной или конфиденциальной, и которую он обозначил/отметил как частную или конфиденциальную, будет рассматриваться Заказчиком таким же образом, как Заказчик рассматривает свою собственную частную или конфиденциальную информацию.
1.02 Далее Подрядчик обязуется включить содержание данной Статьи во все субдоговоры.
СТАТЬЯ 14. САМЫЙ ПРИВИЛЕГИРОВАННЫЙ ПОКУПАТЕЛЬ
14.01 Если в течении срока действия данного Договора, Подрядчик предлагает подобные товары, оборудование или услуги, или даёт согласие на реализацию данных товаров, оборудования или услуг в одинаковом количестве или при сходных условиях по более низким ценам, чем цены, указанные в Договоре, то Подрядчик обязан немедленно уведомить Заказчика и соответственно снизить цены, установленные в соответствии с настоящим Договором и ранее даты, предложенной/согласованной  Подрядчиком, на продажу вышеприведённых товаров и услуг другим заказчикам по более низким ценам.


	

	


